
 

 

Comité sur l’accès à l’information et la protection des renseignements personnels 

 

Procès-verbal de la rencontre tenue le 24 mai 2023, à 13 h 30, par visioconférence, à laquelle les 

personnes suivantes ont participé : 

George Dolhan   Direction du greffe, du contentieux et de la cour municipale 

Christian Cahuaza  Division des technologies de l’information 

Stéphanye Thibault  Trilogie 

Claudia Lacharité  Direction du greffe, du contentieux et de la cour municipale 

Mikaël Beaudin   Direction du greffe, du contentieux et de la cour municipale 

Frédéric Bouthillier  Trilogie 

 

Absents :  

Giuseppe Ortona  Direction du greffe, du contentieux et de la cour municipale 

Rebecca Monaco  Direction du greffe, du contentieux et de la cour municipale 

 

 
Ordre du jour 

1. Présentation des sujets inscrits à l’ordre du jour 
2. Préparation d'encadrement procédure déclaration d’un événement et diffuser 

l’information. 
3. Questionnaire détaillé et planifications de diffusion   
4. Planification de la prochaine rencontre 

5. Fin de la rencontre 

 

1. Présentation des sujets inscrits à l’ordre du jour  

 

Les sujets sont présentés.   

 

2. Préparation d'encadrement procédure déclaration d’un événement et diffuser 
l’information. 
 

Monsieur Dolhan informe le comité que l’encadrement est en cours de rédaction et sera 

complété sous peu.  

 

Monsieur Bouthillier souligne qu’un plan de communications devra être fait pour 

informer les gens, ainsi que des sessions de travail/formation avec les directeurs, 

explications de cas de figures. 



Madame Thibault ajoute que In-sec-M a un volet sensibilisation auprès des employés. 

 

Monsieur Dolhan informe de la procédure en cas de fuite de renseignements personnels. 

Dès qu’un courriel est reçu à l’adresse créée 

protection.renseignement@ville.chateauguay.qc.ca , Rebecca Monaco ou George Dolhan 

vont contacter le département, ou la personne ayant fait le signalement dans les 24-48 h. 

Le gestionnaire doit être avisé et impliqué. Si la situation concerne une perte de données 

informatiques ou piratage, un appel téléphonique devra être logé le plus rapidement 

possible. Le tableau de déclaration d’incident devra être complété et le comité sera 

convoqué si nécessaire. Le comité validera si la fuite est contrôlée ou pas et statuera si 

une déclaration est faite ou non à la CAI.  Des mesures devront être mises en place pour 

que l’événement ne se répète pas. Le traitement devrait prendre 72h maximum, de la 

déclaration à la décision finale. 

 

Madame Thibault demande qu’on fasse mention dans le procédurier des étapes lors 

d’une déclaration à la CAI. Monsieur Dolhan répond que le lien internet sera ajouté dans 

la procédure.  

 

Monsieur Bouthillier souligne qu’une impression d’écran de la page web devrait 

également être ajoutée au texte, au cas où le site web ne serait pas fonctionnel. 

 

Madame Thibault ajoute que cet élément pourrait également être partagé dans le Teams  

du comité, comme information permanente. 

 

3. Questionnaire détaillé et planification de diffusion  
 

Madame Thibault mentionne que la première étape est de cibler les questions pour 
lesquelles le greffe connaît les réponses. La personne qui accompagnera les départements 
pour remplir le questionnaire donnera les réponses déjà connues, car le questionnaire 
doit être fait en une session. Il faut valider si le résiduel sera facile à compléter par les 
directions, ou s’il y a d’autres départements à impliquer. 
 
Monsieur Bouthillier indique qu’un plan de communication devra être fait, venant de la 
direction générale pour que ça ait plus de poids. Il faudra impliquer la direction des 
communications pour un communiqué plus « officiel ». 
 
Madame Thibault suggère que le comité collige les idées pour expliquer le questionnaire 
et les étapes et que la direction des communications ou la direction générale prenne le 
relais pour la diffusion. Cela favorisera l’adhésion et la collaboration. S’ensuivront des 
mesures : In-sec-M détermine où il y a le plus d’écart entre ce que la Loi exige et ce qui 
est en place. Ensuite sont définies les mesures à prendre. 
Elle suggère également qu’à chaque comité de direction élargi il y ait une présentation 
sur le sujet, pour que cela devienne un point récurent (état d’avancement, statut des 
travaux, etc.). 
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4. Planification de la prochaine rencontre  

 

La prochaine rencontre aura lieu le 21 juin 11 h.  

 

Il est prévu de revoir le questionnaire au besoin, si questions. 

 

5. Fin de la rencontre 

 

La rencontre s’est terminée à 14 h 30. 


